
Помимо основных мероприятий, на фа-
культете функционировала фотовыстав-
ка «Green College through the Fulbright 
Lens» с материалами «зеленых» решений 
в Соединенных Штатах, а также конкурс 
авторских эко-постеров «Go green», 
лучшие из которых совсем скоро будут 
украшать кабинеты факультета и напо-
минать студентам и преподавателям об 
эко-дружелюбном образе жизни. По ито-
гам EcoCollege USA Week все участники 
были торжественно награждены ручка-
ми из переработанного сырья с логоти-
пом «Эко-ФИЯ», а наиболее активные 
студенты – термокружками, дипломами 
и благодарственными письмами с на-
путствием от Анны Кеенан (Greenpeace 
International).

Невозможно не по-
благодарить студентов, 
преподавателей и дека-
на факультета Костину 
Екатерину Алексеевну 
за отзывчивость и ак-
тивное участие в реа-
лизации проекта.

За 24 и 25 октября участники про-
ектного клуба доказали студентам, что 
абсолютно каждая вещь имеет шанс на 
вторую жизнь с помощью мастер-класса 
«Вторая жизнь вещей» и Ярмарки не-
нужных вещей («Junk fair»). Сделать из 
лент и перегоревших лампочек красивую 
композицию или обменять пару сережек 
на книгу на немецком языке – что может 
быть приятнее?

Кульминацией эко-недели стал мастер-
класс по росписи эко-сумок в качестве 
пропаганды отказа от невероятно вред-
ных пластиковых пакетов, которые в 
окружающей среде сохраняются длитель-
ное время и не подвергаются биологиче-
скому разложению (6 млн 300 тыс. тонн 
мусора, большую часть которого состав-
ляет пластик, ежегодно сбрасывается в 
Мировой океан). 
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Эко-неделя на ФИя
С 22 по 26 октября факультет иностранных языков «позеленел» – вряд ли 

кто-нибудь не заметил два больших контейнера с надписями «Paper» (бумага) 
и «Plastic» (пластик). Изучая языки и культуру зарубежных стран, студенты не 
могли обойти вопрос экологического образования, которое так развито в евро-
пейских странах. 

Какая же защита окружающей среды без 
раздельного сбора мусора? Стоит заметить, 
что поначалу на появление контейнеров 
студенты и преподаватели отреагировали с 
неким недоумением, но под конец недели 
все с достоинством несли стопки макулату-
ры в урну для бумаги, а стаканчики из-под 
кофе выбрасывали в контейнер «Plastic». 

Кроме того, студенты охотно оставляли 
свои подписи к заявлению ректору НГПУ 

Герасеву Алексею Дмитриевичу с прось-
бой организации постоянного раздель-
ного сбора мусора на факультете. Также 
23 октября организаторам эко-недели 
удалось  провести онлайн-конференцию 
с представителем Greenpeace International 
Анной Кеенан. Она ответила на интере-
сующие участников вопросы, а также по-
делилась своим опытом защиты окружа-
ющей среды.
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